



Admite Rafael Guerra que es necesario reformar el Poder Judicial

El presidente de la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia de México (CONATrib), Rafael Guerra Álvarez, expresó que está de acuerdo con la para la renovación de ministros del Alto Tribunal y escalonada para jueces y magistrados federales y locales.



Rafael Guerra, presidente de la CONATrib. Créditos: Poder Judicial

federales y locales.

Al participar en la inauguración de los Diálogos nacionales sobre la reforma al Poder Judicial, en la Cámara de Diputados, afirmó que desde la judicatura “no podemos mantenernos ajenos” al impulso social, y planteó que es indispensable reformar al poder judicial.

“La justicia no es ajena, debe responder en todo momento a las aspiraciones del pueblo, pues, como tercer poder, la aplicación de la ley es reflejo de la voluntad soberana, y el actuar de las personas juzgadoras debe ser democrático”, sostuvo.

<https://acortar.link/6kXYkq>